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出席の状況
会員数　58名（内出席免除　４名）　出席者数　41名　　欠席者数　17名
出席率　73.21％　　前々回訂正　82.14％　　　　
欠席者　相原，原，原田，岩本，加戸，菊井，木本，家守，小橋，松村，南葉，高橋（裕），坪井，
　　　　槌田，山下（常），（平野），（塩飽）

ゲ　ス　ト　　
米山奨学生　崔  艶梅　様

S . A . A . 　 　　
一昨日（7日）国際交流センターで行わ
れた米山奨学生のオリエンテーションに、
カウンセラーとして出席してきましたこと
をご報告するとともに、本日、例会場に米
山奨学生の「崔艶梅」さんが初めて出
席されています。1年間優しく見守って
頂きたいことと、ロータリーの良さを教え
てあげてください。
お花ありがとうございます。結婚してもう
40年近くなります。本日、家内が誇らしげ
に玄関に飾っておりました。

結婚記念日の花束ありがとうございま
した。

・米山奨学生の「崔艶梅」さんの当クラ
ブへのご来訪を記念して。
・いよいよ来週が25周年記念式典です。
皆様よろしくお願いします。

・結婚記念日の花束をいただきまして有
難うございました。
・今年も赤いカーネーションを届けるこ
とができましたこと、心から感謝してい
ます。

会 長 報 告  会　長　堀　川　辰　也
　米山奨学生の崔艶梅さん、これから一年間お世話させていただきますが、よろしくお願いし
ます。
　ゴールデンウィークは皆さん如何でしたでしょうか。私は、近場でゴルフをしただけですが、例
の全国的に強風が吹き荒れた日に当たってしまい、散 な々スコアでした。家に帰ると色 な々物が
吹き飛ばされており、片付けに追われたゴールデンウィークでした。５月は一年で一番風が強い月だそうですので、
皆さんも気を付けてください。
　さて、今度の日曜日はいよいよ２５周年記念式典です。会員全員協力して、良い式典にしましょう。

幹 事 報 告 幹　事　入　江　直　人
① 2014-2015年度地区活動計画報告書が届いておりますので、配布しております。
② ガバナー月信Vol.11、ロータリーの友5月号を配布しております。
③ 財団室NEWS5月号、バギオだより5月号、他クラブ週報を回覧致します。
④ 岡山済生会「憩いの丘」より、ほたる祭の案内がございましたのでチラシを回覧いたします。
⑤ 5月15日は創立25周年記念式典、祝宴となっておりますので、よろしくお願いいたします。なお、会員の皆様は8
時30分、配偶者の方々は9時30分の集合になりますので、よろしくお願い致します。
⑥ 「平成28年熊本地震」被災地区に対する義捐金の募金箱を再度回しますので、ご協力よろしくお願い致し
ます。
⑦ 本日例会終了後13時30分より、3F「ルビーの間」において創立25周年実行委員会を開催致しますので、ご関
係の皆さまはご出席ください。

クラブフォーラム　創立25周年記念事業 実行委員長　横　山　俊　彦
　いよいよ創立25周年記念式典の開催まで、1週間を切りました。私も式典での挨拶
を考えているところです。各委員会の皆様にはお忙しい中準備をして頂いて、ただ
ただ感謝しております。
　本日は最後の打ち合わせになりますので、今一度細部まで入念に詰めて頂いて、
来賓の皆様を気持ち良くお迎えしたいと思います。それでは、委員会ごとの打ち合わせをよろしくお
願いします。
　その後、委員会ごとに最終の打ち合わせが行われました。

米山奨学生紹介 
崔　艶梅（サイ エンメイ）　様
奨学期間　2016年４月～2017年３月
国　　籍　中国
岡山大学　薬博課程　病態制御科学専攻
●米山奨学生　崔 艶梅  様の挨拶 
　みなさんこんにちは。
　私は、崔　艶梅（サイ エンメイ）と申します。中国の黒竜江省より参りました。現在は、岡山大学大学院博士課
程で、薬学を学んでいます。
　この度は、米山奨学生に選んで頂き大変感謝しております。来日して6年になりますが、今は就職活動中です。
日本で働くには社交辞令や礼儀などまだまだ多くを学ばなければなりません。日本についてさらに深く理解する良
い機会だと思っています。
　また、日中友好の懸け橋にもなりたいです。よろしくお願いします。
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25周年記念式典まであと1週間をきりま
した。皆様で盛大な会にしたいと思いま
す。ご協力の程よろしくお願いします。

崔艶梅さん、ようこそ。1年間よろしくお
願いします。

川西・高橋（峯）・岡村・鴻上会員：去る5
月2日～4日の2泊3日で、高橋峯男会員・
岡村会員・鴻上会員と私（川西）の4名
で長崎県の北西部、韓国との距離約
50kmに位置する「対馬」と、対馬と福
岡県との間にある「壱岐」を旅してきまし
た。70歳代高齢者達の楽しい珍道中が
できましたのでスマイルします。
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インターアクト地区協議会 インターアクト委員長　日　笠　常　信
　先月23日㈯と24日㈰に、第2690地区インターアクト地区協議会が島根県出雲市のホテル武
志山荘でありました。
　第2690地区の17校のインターアクトクラブの顧問教師とそれぞれの提唱ロータリークラブの関
係者、第2690地区のインターアクト地区委員などが集まりました。当クラブからはインターアクト委
員会の委員長日笠、顧問教師として河村定彦校長先生、難波徹洋教頭先生、是沢晋哉先生が出席しました。
　また、会議の冒頭で庄司ガバナーエレクトから挨拶を頂きました。
　23日㈯は本年度のインターアクト地区大会などについて全体で討議し、24日㈰は顧問教師分科会とロータリー
分科会とに分かれ、それぞれの課題を討議し、最後に全体会議を開いて閉会となりました。
　会議の結果として、本年度のインターアクト地区大会は7月23日㈯と7月24日㈰に島根県出雲市島根県立少年
自然の家で開かれることとなりました。また、インターアクトクラブは地味なクラブのため、部員の確保に苦労をして
いる高校が多いなどの話も出ました。
　岡山理科大学附属中学校高等学校のインターアクトクラブでは、主顧問教師が英語のジェニファー・ニコル・
ヘンリー先生から社会の是沢晋哉先生に変更となりました。また、是沢先生の積極的な勧誘で、本年度は現時
点で19名と大幅に増えております。当クラブとしましても、以前より一層の側面支援を行いたいと思いますので、会
員の皆様のご協力をお願いいたします。

野球同好会報告 野球同好会　幹事　日　笠　伸　之
　4月23日㈯19時より瀬戸運動公園におきまして、橘高会員のご紹介の瀬戸内カープさんと試
合を行いました。結果は、13対14で惜敗しました。試合展開は、序盤から点の取り合いとなり、
途中離されかけ、終盤追い上げたのですが、及びませんでした。
　次回は、5月21日㈯19時より総社市スポーツセンターにおきまして、山陽ホエールズさんと試合
を行います。メンバーの方のご参加と、ご声援をよろしくお願いします。

ゴルフ同好会報告 ゴルフ同好会　幹事　西　岡　貞　則
　５月22日㈯に開催されます第265回ゴルフコンペの組み合わせ表を配布しております。ご参
加の会員の方は、ご確認下さい。
　また、6月19日㈰に開催を予定しておりました第266回ゴルフコンペにつきましては、野球同好
会の試合と日程が重なりましたので、日程を調整します。決まりましたらご連絡致しますので、よ
ろしくお願いします。
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本日のメニュー（５月16日）
寿司　盛り合せ寿司（勘八　鯛　海老　玉子　いなり寿司　がり（県産昔醤油））
小鉢　（ひじき五目煮　青身）　　　小皿（きくらげ 天炙り　生姜醤油）　　　
炊合　（湯葉豆腐木の子餡掛け　青身）　　　赤出汁（浅利　刻み葱　若芽　粉山椒）

次回のメニュー（５月23日（ヘルシーメニュー））
高知県産おすすめ魚のグリエ　ハラペーニョと香草のヴィネグレットソース
シーザー風サラダ　　ブルーベリーのマリネ  ミント風味　ヨーグルトソルベ　　パン　　バター

　　会報部会／児島正典・日笠伸之・橘高正剛・山本真嗣
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